



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

BCN con fuerzas productivas de Carazo

El Gerente General del Banco Central de Nicaragua (BCN), Cro. Ovidio Reyes, sostuvo un encuentro con empresarios, pequeños productores, comerciantes y personalidades de Carazo este 21 de noviembre, a quienes expuso los logros y proyectos económicos del país en la actualidad.

La conferencia se desarrolló en el auditorio de la UNAN-Carazo, y asistieron unas 350 personas, siendo los principales temas abordados la estabilidad macroeconómica, proyectos de energía eléctrica, Gran Canal de Nicaragua, desarrollo, infraestructura, consenso e importancia de cuidar el medio ambiente.

Reyes explicó que el objetivo del encuentro era transmitir las principales acciones que impulsa el GRUN, la coyuntura de la economía nacional, y los principales proyectos para el futuro inmediato acorde al mandato del presidente Daniel Ortega, de sostener un diálogo permanente con las fuerzas económicas de cada ciudad del país.

En declaraciones a medios de comunicación, comentó que la Tasa de Deslizamiento funciona bien “por cuanto anden las expectativas de inflación en un 6 y medio - 7%, y además de eso facilita el movimiento de los precios, y que las exportaciones no sufran de un rezago cambiario. Vemos que esa política también está promoviendo el ahorro y está promoviendo los créditos. El crédito está creciendo al 22% los depósitos, ya en la última estadísticas están creciendo casi al 13, entonces si hay una dinámica de recuperación, no vemos razones para estar cambiando el deslizamiento en este momento”, explicó.

Fátima Contreras, del Grupo Farmacéuticos de Diriamba, se manifestó satisfecha con el Gobierno “porque sus metas se han logrado a lo largo de estos años, y nos alegra que tengamos este tipo de encuentros aquí, en nuestro querido Jinotepe”, expresó.

Managua, 22 de noviembre 2013